



Alito: Lo mejor se queda, lo peor se va con Morena

Tras la renuncia de unos 200 priistas, la dirigencia nacional del PRI reviró que lo mejor se queda en el tricolor y lo peor se va con Morena.

El dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, sentenció que “el PRI no volverá a ser de quienes sólo buscan el cargo, se sienten intocables y se resguardan tras un escritorio o un teléfono celular sin despeinarse”.

“Quienes hoy se van del PRI, lo hacen porque saben que en este partido se acabaron los militantes de primera y de segunda, y el darle espacio a los que chantajejan y nunca trabajan por la militancia”, reviró.

RESPONDE A AMLO

Alito también respondió a las mofas del presidente López Obrador sobre esta desbandada.

“Hoy tiene en algunas embajadas a personas que antes llamó mentirosos, ladrones, corruptos y traidores. Y no lo digo yo. Usted y su partido lo han dicho todos los días”.

Agregó Alito que “no mentir, no robar y no traicionar es letra muerta en su Gobierno (de AMLO) y en su partido” y le recordó a López Obrador que él militó en el PRI, e incluso tres de sus “corcholatas” militaron en esta fuerza política. *(Alejandro Páez) •*